



IMT Mines Alès
École Mines-Télécom

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Septembre 2024

CLAIRE LECOQCQ, NOUVELLE DIRECTRICE DES FORMATIONS D'IMT MINES ALÈS

Claire Lecocq a pris ses fonctions de Directrice des formations d'IMT Mines Alès le lundi 26 août 2024. Auparavant, elle a opéré des transformations au sein de Télécom SudParis et EPITA, pour mener les écoles vers de nouvelles valeurs et compétences, dans le but de former les nouvelles générations d'ingénieurs qui transforment le monde.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Claire Lecocq aura pour mission d' « organiser, insuffler une dynamique permettant à IMT Mines Alès de proposer aux élèves la meilleure expérience étudiante et répondre aux 4 défis de notre stratégie 2024-2027 : une stratégie construite autour des grandes transitions, une école attractive par son environnement de travail et sa transparence, une référence connue et reconnue pour son excellence, un campus ouvert au territoire et sur le monde. »

Les actions s'inscriront dans la raison d'être de l'école : « Forte de son appartenance à l'IMT et de son ancrage territorial, IMT Mines Alès donne à ses élèves les meilleures chances de s'accomplir professionnellement pour être des acteurs responsables du développement de la Nation en préservant les richesses de la Planète ».

Suite au départ quasi simultané des deux directeurs des formations d'ingénieurs généralistes et de spécialité par apprentissage, IMT Mines Alès a saisi cette occasion pour refondre sa direction des formations, en nommant Claire Lecocq ce 26 août 2024. Pendant le temps de tuilage et jusqu'aux départs effectifs des deux directeurs, elle travaille à la préfiguration de la future direction des formations.

« Je suis très heureuse d'intégrer IMT Mines Alès en tant que Directrice des formations. C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je rejoins les équipes de cette belle école qui place l'expérience étudiante et la créativité au cœur de ses valeurs, dans un monde où l'innovation est essentielle pour construire notre avenir commun » déclare Claire Lecocq.

Pour Assia Tria, directrice d'IMT Mines Alès « *la nomination de Claire Lecocq au poste de Directrice des formations à IMT Mines Alès marque une étape significative dans notre engagement pour une plus grande diversité et inclusion. C'est la première fois qu'une femme est nommée à ce poste, en plus de 180 ans d'histoire. Les femmes ont un rôle important à jouer, pour façonner un avenir plus équitable et innovant. Claire incarne cette ambition avec force et conviction, et nous sommes fiers de la voir prendre les rênes de nos formations* ».

Claire Lecocq succède à Rémy Rogacki, directeur des formations par apprentissage, et Michel Ferlut, directeur des études.

Titulaire d'un Diplôme d'ingénieur, d'un DEA en Informatique et d'un Doctorat en Informatique, Claire Lecocq débute sa carrière en tant qu'Enseignante-chercheuse à l'ESIGETEL.

Elle rejoint l'Institut Mines-Télécom en 1997 en tant qu'Enseignante-chercheuse puis devient Responsable des enseignements de bases de données et de l'option 'Intégration et déploiement des SI'. Claire Lecocq devient Directrice adjointe des formations du Programme ingénieur à Télécom SudParis en 2015, où elle met en œuvre une réforme des enseignements, définit une stratégie et un plan d'action de transformation de la pédagogie (formation, mise en œuvre des systèmes informatiques, transformation des espaces, réforme des espaces de dialogues et d'échanges).

Elle a conduit à l'EPITA de nombreux chantiers de transformations, permettant d'accompagner l'école dans sa croissance, dans l'intégration des enjeux sociétaux en faisant passer l'école vers un statut société à mission et en inscrivant l'expérience étudiant au cœur du projet stratégique de l'école.

Son parcours professionnel lui a permis de développer une expertise reconnue dans la conduite des transformations, la direction des Formations, dans l'enseignement supérieur et dans la recherche en informatique.